



Union des Clubs, Musées
et Professionnels
des Véhicules Anciens
affiliée à la F.I.V.A.



Association reconnue
d'Utilité Publique
par décret
du 9 février 2009



FÉDÉRATION FRANÇAISE DES VÉHICULES D'ÉPOQUE

Boulogne, le 16 mars 2020

Chers amis collectionneurs,

Nous sommes près de 300 000 en France, à cultiver une passion commune pour les véhicules d'époque, en particulier à travers les très nombreux événements de toutes natures que nous organisons ou auxquels nous participons.

Dans l'épreuve de santé publique que traverse notre pays, la FFVE s'inscrit pleinement dans la démarche de solidarité nationale et applique scrupuleusement les recommandations de l'Etat.

La FFVE demande à tous ses adhérents, clubs, professionnels, musées et, à travers eux, à tous les collectionneurs de France d'annuler et de reporter leurs manifestations à des temps meilleurs.

La Journée Nationale des Véhicules d'Époque, initialement prévue le 26 avril, est reportée au 28 juin.

Je mesure ce qu'il en coûtera à chacun, responsables de clubs, organisateurs, partenaires, participants, et aux centaines de bénévoles qui contribuent à l'organisation de nos événements, sans lesquels notre passion ne pourrait vivre.

Mais je ne doute pas que tous ensemble, nous saurons montrer, en ces circonstances exceptionnelles, une solidarité et une conduite exemplaires.

Très cordialement,

Le Président,
Jean-Louis Blanc